

輝く笑顔

古北だより

令和6年6月21日(金)
発行 江南市立古知野北小学校
江南市和田町宮145番地
TEL 0587-56-2274
FAX 0587-56-2924

[ホームページ](#)

[古知野北小学校](#)

[検索](#)

修学旅行 スローガン 「楽学両道」

5月31日(金)・6月1日(土)に修学旅行へ出かけました。1日目は、はじめに法隆寺を見学し、昼食後に東大寺へ向かいました。2日目は、金閣寺を見学後にコース別学習をし、最後に清水寺の見学をしました。1日目の午後、平安神宮で学年写真を予定していましたが、午後からの雨で中止しました。そのため、2日目の朝、急遽宿舎のそばの三条大橋の下で学年写真を撮りました。この三条大橋は、京都のシンボルである鴨川にかかる橋で、観光客らが記念写真を撮る姿が夏の風物詩として定着しています。駅伝発祥の地としても有名で、1917年三条大橋をスタートして、ゴールは東京上野・不忍池の博覧会正面玄関で、当時は3日間にわたり開催されたそうです。雨により急な変更となりましたが、思いがけない学年写真となりました。

修学旅行を通して、本物の文化財や歴史的建造物を見学し、教科書の写真を見るだけでは味わえない貴重な経験となりました。また、仲間と過ごした2日間は子どもたちにとってよい思い出となったことでしょう。



【清水寺の前で記念写真】



【三条大橋の前で集合写真】

自然教室 スローガン

「感謝」 第1章 CHO-SEN-TAI

6月13日(木)・14日(金)に、5年生は愛知県美浜自然の家へ自然教室に出かけました。到着後すぐに昼食のカレー作りがはじまりました。今回は防災カレー作りに挑戦しました。袋の中にカレーの具とお米をそれぞれ準備し、湯せんで作りました。食材の準備、火の準備など慣れないことがばかりでしたが、班員と協力しながら準備を進めました。ある児童が、「いつもお母さんが作ってくれるけど、とても大変だということが分かりました」と感想を述べてくれました。キャンプファイヤーでは、楽しいゲームをし、この日のために挑戦したダンス、縄跳び、トーチ棒を使ってのダンスを披露しました。最後に、職員による出し物に合わせて5年生全員で踊りました。今年度も、さまざまな活動を実施することができ、美浜自然の家での時間を満喫しました。友との絆が深まった初めての宿泊学習であり、充実した2日間となりました。



【美浜自然の家の前で集合写真】



【キャンプファイヤーの様子】

スポ少のみなさん
ボランティアのみなさん
ありがとうございます。

スポ少の皆さんには、今年も草取りをしていただきました。ボランティアの皆さんには「プールサイドの掃除」「草刈り」をしていただきました。また、KSVの皆様には毎日の登下校の見守り、毎週木曜日にわんぱく団の秘密基地さんによる読み聞かせをしていただいています。

本当にありがとうございます。

※ 右の二次元コードから、通信をデータでご覧いただけます。



7月の予定

| | |
|----------|----------------------------|
| 1日(月) | きらっとタイム 学校保健委員会 |
| 2日(火) | 委員会 1～4年4時間授業 5・6年5時間授業 |
| 3日(水) | 5時間授業 |
| 4日(木) | 5時間授業 |
| 5日(金) | 5時間授業 ネットモラル(56年) |
| 8日(月) | きらっとタイム 着衣泳(6年) |
| 9日(火) | クラブ |
| 10日(水)～ | あいさつの日(10日) |
| 12日(金) | 保護者会 4時間授業 |
| 16日(火) | 5時間授業 通学班集会 |
| 17日(水) | 5時間授業 |
| 18日(木) | 大掃除 5時間授業 |
| 19日(金) | 1学期終業式 一斉下校 13:15 |
| 21日(日)～ | 夏休み ※出校日(8月19日) |
| 8月31日(土) | |

※ 予定を変更する場合があります。
※ 夏休み中のプール開放はありません。